

Ce blog s'est donné le but de faire grandir le désir de mettre en pratique la parole biblique

- ²¹ Ce n'est pas en me disant : "Seigneur, Seigneur !" qu'on entrera dans le royaume des Cieux, mais c'est en faisant la volonté de mon Père qui est aux cieux. (...)
- ²⁴ Ainsi, celui qui entend les paroles que je dis là et les met en pratique est comparable à un homme prévoyant qui a construit sa maison sur le roc.
- ²⁵ La pluie est tombée, les torrents ont dévalé, les vents ont soufflé et se sont abattus sur cette maison ; la maison ne s'est pas écroulée, car elle était fondée sur le roc.

Entendre la Parole de Dieu et la mettre en pratique, cela passe par une étape d'intériorisation ; on a besoin de prendre du temps et de « creuser » un peu la Parole.
Ce blog est un partage spirituel, ou je témoigne de mon parcours biblique à l'occasion de la messe des jours.

Je serai heureux de répondre aux questions et de recevoir des suggestions pour ce présent blog.
Bonne navigation malgré l'absence de développements pour la faciliter !

Bruno Soucachet (bruno.soucachet@outlook.fr)

